
 
Município de Santa Bárbara d'Oeste

Secretaria Municipal de Governo

Ofício nº 626/2024 - SG

Santa Bárbara d'Oeste, 18 de novembro de 2024.

Ref.: Resposta do Requerimento nº 689/2024

Senhor Presidente,
Nobre Vereadora,

Em resposta ao Requerimento nº 689/2024, de autoria da Nobre Vereadora Esther
Moraes, aprovado por esse Egrégio Plenário na 39º Reunião Ordinária, realizada no dia 29 de
outubro de 2024, informamos:

1, 2, 3, e 7. Os medicamentos clomipramina e clonazepan estão em falta na rede,
principalmente pela dificuldade dos fornecedores em encontrar a medicação no mercado nacional.
Este desabastecimento tem forçado o Município a tomar medidas como análise e revisão dos
contratos. Ressalta-se que as tratativas para a resolução deste problema estão sendo feitas,
seguindo os prazos e penalidades previstos em lei. Por fim, informa que a medicação sertralina
encontra-se com a distribuição normalizada, uma vez que o seu fornecimento também encontrava-
se prejudicada pelo desabastecimento nacional.

4. Sim, alguns medicamentos estão em falta e passando ou passaram por
desabastecimento do mercado nacional, o que impossibilitou o recebimento dentro do prazo de

contrato.

Os medicamentos que estão em falta do Componente Especializado da Assistência
Farmacêutica - “Farmácia de Alto Custo”, são adquiridos pelo Estado ou Ministério da Saúde e
distribuídos aos Municípios, e considerando que a entrega é dinâmica, ocorre que devido à grande
demanda, a reposição de certos itens, pode desequilibrar a movimentação do estoque.

5. Os pacientes devem procurar as farmácias das Unidades Básicas de Saúde e
complexos regionais, para dispensação das medicações listadas no Componente Básico da
Assistência Farmacêutica.

6. Os medicamentos que fazem parte do Componente Básico da Assistência
Farmacêutica não são entregues nos prontos socorros, devido à natureza de cada farmácia. As
farmácias das Unidades Básicas de Saúde possuem como princípio a dispensação e orientação
farmacêutica, além de promover o uso racional dos medicamentos para munícipes de nossa
cidade. Já as farmácias de natureza hospitalar, estas possuem foco mais gerencial e
administrativo, que têm em mira garantir o uso seguro e racional dos medicamentos e insumos nas
respectivas unidades para qualquer paciente, inclusive de outros municípios.

Sendo só para o momento, reiteramos nossos protestos de estima e consideração.

Atenciosamente, 
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